

## ÜBER SECTOR

Sector spielt Metal. Hierbei ist ihre Show ein wohldurchdachtes Konzept aus Licht, Bild und Ton. So wird Sector häufig sogar von denjenigen gefeiert, die mit dem Genre in der Regel nichts anfangen können. Häufig begleitende Elektronikpassagen bringen eine erhöhte Vielfältigkeit in die Songs, so sind Sector auch Vertreter des Industrial Metals.



## PRESS KIT

Stand: 2019-02-05

– Sector GbR –  
Nils Schwark-Reinisch  
Von-Halem- Str. 48  
21035 Hamburg  
0176- 30683532

## FACTS

Gründung 2012  
Kontakt info@sector-band.de  
Booking booking@sector-band.de  
Web www.sector.band  
facebook.com/sectorband  
youtube.com/sectorband  
twitter.com/sector\_band  
instagram.com/sectorband



## KURZBIOGRAFIE

„In summary — you suck“ Grundkanon von Anfang an. Gitarrist und Composer Jannik stellt 2012 eine Truppe Hamburger Jungs zusammen, die ihren Frust in bestechender Art und Weise bündeln. Der Sound stimmt. Im April 2013 stößt die passende Stimme hinzu. Nils passt zu SECTOR wie Faust aufs Ohr.

Am 7. Februar 2015 startet die Observation-Tour. Die gleichnamige EP erscheint am 4. Mai. Sector macht erfolgreich auf sich aufmerksam. Am 30. Oktober spielen sie mit Sub Dub Micromachine und Mambo Kurt auf der MS Stubnitz im Rahmen der schwimmenden W:O:A Warm Up-Party.

Im Sommer 2016 zeigt man auf Festival-Gigs eine neue Show. Auf dem W:O:A 2016 zeigen Sector, dass sie für ein großes Publikum gemacht sind. Im September folgt die Veröffentlichung des Live-Videos „Voices“, aufgenommen auf der Wasteland Stage des Wacken Open Airs.

Das Debutalbum <Digital Voodoo> wurde im April 2018 veröffentlicht. Neue Songs sowie eine neue Show sind in Arbeit.



## DIE BAND

Jannik Mewes	Guitar, Synths + Sounds
Nils Reinisch	Vocals
Helge Delank	Guitar, Vocals
Tom Hopp	Bass
Jeremy Bruckbauer	Drums



## ZITATE

Die Krupps und Fear Factory treffen auf N.Y.-Hardcore.  
– Sonic Seducer

Laut, gewaltig, schlecht gelaunt ...  
gleichermaßen für Metaller wie für Fans elektronischer Musik!  
– neckbreaker.de über die EP

Von solchen Beats und aggressiven Shouts lassen wir uns gerne mitreißen.  
– CD-Review im Orkus!

Es gibt so wenig Originelles im Geschäft heute, vielleicht können SECTOR diesen Abgrund überbrücken. Zuzutrauen ist es ihnen.  
– Stormbringer.at

„Digital Voodoo“ strotzt und protzt über die volle Distanz mit einer Potenz, die den Heißsporn im Geiste ebenso verrät wie einen langen Feueratem aus Wut und Energie, der sich durchaus bis ins nächste Jahrzehnt mit Sauerstoff versorgen ließe. Wer kann dazu schon Nein sagen? Dann doch schon eher: Danke!  
– Stephan Wolf / Sonic Seducer



## ABOUT SECTOR

Sector plays Metal. Their show is a well-thought-out concept of light, image and sound. So Sector is often even celebrated by those who usually can not do anything with the genre. Frequently accompanying electronic passages bring an increased variety into the songs, so Sector are also representatives of the Industrial Metal.



## PRESS KIT

Stand: 2019-02-05

– Sector GbR –  
Nils Schwark-Reinisch  
Von-Halem- Str. 48  
21035 Hamburg  
0176- 30683532

## FACTS

Founding 2012  
Contact info@sector-band.de  
Booking booking@sector-band.de  
Web www.sector.band  
facebook.com/sectorband  
youtube.com/sectorband  
twitter.com/sector\_band  
instagram.com/sectorband

## BIOGRAPHY

“In summary – you suck” Spirit right from the start. In 2012 guitarist and songwriter Jannik brings some musicians together, channeling frustration and anger into music. The sound is a blast. Nils joins in April 2013 and delivers the fitting voice.

On the seventh of February they start the 2015 Observation Tour. The same-named EP is released at the beginning of May and makes fuzz in social media and music magazines. On October 30<sup>th</sup>, Sector join Sub Dub Micromachine on the MS Stubnitz to play a gig as part of the W:O:A warm up party.

In summer 2016 Sector rocks at festivals with a new show. At the W: O: A 2016 Sector shows that they are made for a big audience. Two months later they release their first professional live video “Voices” which had been recorded at the Wasteland Stage at Wacken Open Air. The Video is published at Wacken TV youtube channel.

The debut album <Digital Voodoo> was released in April 2018. New songs and a new show are in progress.



## THE BAND

Jannik Mewes	Guitar, Synths + Sounds
Nils Reinisch	Vocals
Helge Delank	Guitar, Vocals
Tom Hopp	Bass
Jeremy Bruckbauer	Drums



## QUOTES

Die Krupps and Fear Factory meets N.Y.-Hardcore.  
– Sonic Seducer

Loud, terrific, bad-tempered...  
equally for metal-fans and fans of electronical music!  
– neckbreaker.de

We love to be carried away by such beats and aggressive shouts.  
– CD-review in Orkus!

There are so few original things in the business today, maybe SECTOR can bridge this abyss. It is theirs to trust them.  
– Stormbringer.at

“Digital Voodoo” bristles and shows off the full distance with a potency that betrays the hotspur in the spirit as well as a long fire breath of rage and energy, which could well be supplied with oxygen until the next decade. Who could say no to that? Then rather: thanks!  
– Stephan Wolf / Sonic Seducer

